



Communiqué de presse

Clichy, le 30 novembre 2008

L'Ambassadeur du Royaume du Maroc a choisi la Ville de Clichy pour sa dernière visite officielle en France.

Le maire lui a remis la médaille d'or de la Ville

A l'occasion de la célébration de l'indépendance du Royaume du Maroc, organisée par les associations clicheuses Dune et Solidarité Franco-Marocaine, qui s'est déroulée hier à Clichy, le maire de Clichy, Gilles CATOIRE a accueilli l'Ambassadeur du Royaume du Maroc, Fathallah SIJILMASSI et le Consul général de Colombes, Yahia BENNANI.

Pour sa dernière visite officielle en France, l'Ambassadeur du Royaume du Maroc a choisi la Ville de Clichy. A cette occasion, le maire de Clichy l'a fait citoyen d'honneur en lui remettant la médaille d'or de la Ville.



La célébration de l'indépendance du Royaume du Maroc a débuté par l'inauguration d'une exposition « Le Maroc au fil de l'Histoire ». A cette occasion l'ambassadeur a rappelé que le Royaume du Maroc n'est pas devenu indépendant en 1956 « *mais redevenu indépendant car le Maroc est un pays millénaire comme le*

prouve la célébration du 1200^{ème} anniversaire de la fondation de la Ville de Fès ».

Le maire de Clichy, Gilles CATOIRE, a rappelé que l'Ambassadeur du Royaume du Maroc avait effectué sa première visite officielle au Théâtre Rutebeuf et l'a remercié d'avoir choisi Clichy pour sa dernière visite officielle en France. Le maire de Clichy a tenu à remercier les associations de la ville qui œuvrent dans la coopération

[Contact Presse :](#)

Cyril Anthéaume

Tel. : 01 47 15 30 63

Port.: 06 23 39 39 20

cyril.antheaume@ville-clichy.fr

décentralisée et mènent des actions de solidarité internationale. « *L'Association DUNE travaille avec Sidi Rahal, une ville située près de Marrakech, où ils envoient des livres, des fournitures et des fauteuils ou d'autres matériels pour les personnes handicapées ou à mobilité réduite. Je crois qu'il est important de conserver, en plus d'un sens développé de l'entraide, un lien culturel fort qui n'est pas incompatible avec le lien multiculturel que peut offrir le pays d'accueil. Nous avons comme projet un déplacement à Sidi Rahal justement pour renforcer le partenariat engagé par l'association DUNE.* »



Les échanges entre la ville de Clichy et le Maroc ne manquent pas, les associations clicheoises y sont pour beaucoup dans la construction de ces partenariats. La Maison



pour Tous entretient un partenariat avec une association de quartier à Agadir ; l'Espace Mozart travaille avec l'association Tinghir-France pour soutenir les sinistrés de Tinghir grâce à des missions humanitaires ou à des actions d'animation et l'association Franco-marocaine agit énormément dans le domaine sportif. « *Pour entretenir ces liens, que je qualifierais plus volontiers de liens d'amitié, d'autres déplacements sont prévus : à Casablanca et à Temara pour impulser un travail en commun des deux SEM, la SEMERCLI et la SEM de Temara.* » a ajouté le maire.

L'ambassadeur du Royaume du Maroc a souligné l'importance de cette coopération décentralisée qui est un élément essentiel soutenu par une société civile dynamique. « *Les autorités marocaines soutiennent ces projets de coopération et je ne peux qu'encourager Clichy à continuer de s'investir davantage pour que le développement du Maroc soit le plus juste possible.* »

Contact Presse :

Cyril Anthéaume
Tel. : 01 47 15 30 63
Port.: 06 23 39 39 20
cyril.antheaume@ville-clichy.fr